LAS ZONAS VERDES SE HAN INCREMENTADO EN MAS DE UN TERCIO GRACIAS, SOBRE TODO, AL PARQUE DEL PILAR

Mateo, de convertirse en «un centro indispensable para dar a conocer la industria, comercio y pro-ductos agrarios de Ciudad Real, tanto capital, como provincia».

Las zonas verdes se han incrementado en más de un tercio gracias, sobre todo, al Parque del Pilar, con unas 10 has. de terreno, alrededor de 3.000 árboles y arbustos, un lago de 10.000 metros cuadrados y una importante zona de ocio infantil y de deportes. También se han creado zonas verdes en la Universidad y en la avenida de los Descubrimientos -en construcción-. Igualmente, cabe mencionar que se han plantado cerca de 7.000 árboles en las calles de la capital y su entorno.

Tampoco hay que olvidar, en materia de medio ambiente, la expropiación del cerro de «Cabeza de Palo», antiguo vertedero y cantera, que será reforestado para transformarse en un futuro parque rústico municipal.

Nuestro interlocutor cuenta que «se ha creado

una escombrera municipal, gestionada por el RSU, recuperando así el aspecto de viejo cono volcánico u otero principal

de «El Vicario».

El RSU es la empresa encargada de la recogida de basura y contenedores de papel, pilas y vidrio, en prácticamente toda la provincia de Ciudad Real, ya que la capital forma parte del Consorcio de ayuntamientos que, a instancias de la Diputación, se han unido para la puesta en marcha del servicio de recogida de residuos sólidos. También funciona un consorcio provincial en el servicio de bomberos, el llamado «006». Pero sigamos con el medio ambiente, porque, en este apartado, es preciso referirse a la elaboración de los correspondientes censos de industrias tóxicas y peligrosas, facilitando la recogida de los subproductos respectivos. En la misma línea, el Ayuntamiento, afirma Cano de Mateo, «ha seguido una política clara en el control de ruidos y desarraigo del casco urbano de aquellas industrias molestas, como imprentas, panaderías, etc.».

En cuanto a alumbrado, mantenimiento y mobiliario urbano, se han iluminado y semaforizado todas las entradas por carretera a la ciudad y rondas y se han potenciado o renovado, más del 60 por 100 de los puntos del casco urbano y las barriadas. Nuevos bancos y papeleras, así como áreas espe-



El Parque del Pilar ha incrementado las zonas verdes un tercio: tiene diez hectáreas, tres mil árboles y un lago de 10.000 metros cuadrados.

maria y un instituto de secundaria -hay otro en proyecto-, además de la puesta en marcha de obras de mantenimiento y mejora en los centros públicos de EGB existentes tanto en la capital, como en sus anejos. No podemos olvi-dar la consolidación del campus universitario, que alberga actualmente a más de 6.000 alumnos, que próximamente crecerá, con la creación, entre otras infraestructuras proyectadas, de la nueva Facultad de Letras.

También se ha intentado actuar para mejorar el bienestar social de los ciudadanos, potenciando la cultura, el deporte y las instalaciones para los jóvenes. Ejemplos de esta política son las inversiones del

proyectos concluidos recientemente es el Pabellón de Ferias, que nace con la intención de dar a conocer la industria, el comercio y los productos agrarios de toda la provincia

piscina cubierta en el Complejo Santa María –en construcción-; el pabellón de deportes de la Universidad en el polideportivo Príncipe Juan Carlos -en fase de proyecto y con dotación presupuestaria- v las nuevas instalaciones abiertas del parque Puerta de Toledo, barriada de la

Granha y de Los Angeles. Por otro lado, Ciudad Real fue pionera en su momento en cuanto a residencias para la tercera edad, con la denominada «Ciudad de Matrimonios», a base de viviendas individuales para parejas de ancianos. Asimismo existen viviendas propiamente dichas, tuteladas, de tercera edad.

Las mujeres cuentan con diversos servicios, como los proporcionados por el centro asesor y la oficina de información y asesoramiento de creación de empresas para la mujer, además de existir una casa de acogida para mu-jeres maltratadas.

Ciudad Real que actualmente alberga los hospitales de Nuestra Señora de Alarcos –dependiente del Insalud- y el Hospital Provincial Virgen del Carmen, éste de la Diputación Provincial, que posee también una Unidad de Enfermos Psíquicos, contará en breves fechas con el más ambicioso proyecto en materia sanitaria que se prevé para la Comunidad Autónoma: el Gran Hospital, cuya construcción se iniciará este año, en el paraje Hoya Espinosa, al sur del polígono Larache, en una extensión de 161.543 metros cuadrados, en un terreno comprado por la Junta de Comunidades, con una inversión por parte del Insalud de cerca de 14.000 millones de pesetas.

Tiudades Jastilla-La Mancha

V \geq V ш 1 Ш or 0

> **SUPLEMENTO ESPECIAL** Viernes, 3 de marzo de 1995